

„Mien Fro hett 'n Brögam“ feiert Premiere

Kreuzmoorer Theatergruppe übt Schwank ein – Erste Aufführung steigt am 27. Januar

Von Hans Wilkens

4.1.96

Südbollenhagen. Seit einigen Wochen laufen bei der Theatergruppe des Boßel- und Klootschießervereins Kreuzmoor die Proben für den Schwank „Mien Fro hett 'n Brögam“.

Mit diesem Dreikäster hat die Spielgruppe wieder ein heiteres Stück ausgewählt, es gibt viel zu lachen. Zweimal wöchentlich steht das Ensemble unter der Regie von Willi Höp-

ken zu Proben auf den Brettern. Auch wirken in diesem Jahr wieder ein paar neue Spieler mit. Die Theatergruppe erfreut es, daß sich immer wieder Leute finden, die sich für das Schauspiel interessieren. Schließlich existiert die Gruppe bereits seit 47 Jahren und pflegt die plattdeutsche Heimatsprache.

Neben den aktiven Spielern helfen aber auch weitere Vereinsmitglieder tatkräftig mit, um das Bühnenbild zu schaffen und die Bühne für diese Aufführung herzurichten.

Und der Erfolg der Gruppe spricht für sich.

Über 1000 Theaterfreunde sahen in der vergangenen Theatersaison „Een Matjes singt nich mehr“ und die Theatergruppe weist stolz auf diesen Rekordbesuch hin, der zum Weitermachen motiviert.

Die Theatergruppe ist recht zuversichtlich, daß auch diesmal eine erfolgreiche Theatersaison bevorsteht. Am 27. Januar ist um 20 Uhr in „Jabbens Gasthof“ in Südbollenhagen Premiere mit anschlie-

ßendem Theaterball. Theaterkarten, die schon jetzt und nur im Vorverkauf zu kaufen sind, gibt es bei Jürgens, Jaderberg, Telefon 1808, Höpken, Jade, Telefon 1381 und bei Jabben, Südbollenhagen, Telefon 267.

Schon jetzt kündigt die Theatergruppe weitere Aufführungen am Dienstag, 30. Januar, und Donnerstag, 1. Februar, jeweils um 20 Uhr, Sonnabend, 3. Februar, um 14 Uhr als Seniorennachmittag, Sonntag, 4. Februar, und Dienstag, 6. Februar, jeweils um 20 Uhr an.